

Constitución celebró 231 años de vida comunal

En el Frontis Municipal a las 08:30 horas de ayer miércoles 19 de junio se hizo un saludo de parte de la Educación a la comuna y contó con la presencia del Alcalde, el Honorable Concejo Municipal y diversas autoridades, directores y alumnos de nuestros colegios.

Posteriormente, nos dirigimos a la Alameda para rendir un sentido homenaje a Enrique Donn Muller, filántropo clave en el desa-

rrollo de nuestra comuna. Allí, el Pabellón Nacional fue izado por vecinos del sector Alameda.

A las 09:30 AM, la comunidad se reunió para una significativa misa oficial en conmemoración de los 231 años de Constitución.

Y a las 11:00 AM, en la Plaza de Armas, se llevó a cabo la entrega de la ofrenda floral al monolito de Santiago Oñederra, el fundador de Constitución. La Banda Exalumnos Espartanos nos

recibió con su marcha de competencia 2025, añadiendo solemnidad a este importante acto.

¡Gracias a todos los que

nos acompañaron en estos emotivos momentos que honran nuestra historia y a quienes la construyeron!

